

10 RAZONES POR LAS QUE MERECE LA PENA IRSE DE INTERCAMBIO SICUE

1. Vivirás una experiencia nueva

Será sin lugar a dudas una experiencia que siempre recordarás. ¿Qué? ¿Que ya has participado en un programa de movilidad (Erasmus, etc.)? ¡Bienvenido/a a una nueva dimensión! ¿Te atreves con ella?

¿Piensas que por estar en territorio nacional todo te vendrá hecho? ¡Nada más lejos de la realidad! Aprenderás (o volverás a aprender) a valerte por ti mismo/a y será todo un reto personal que te encantará superar (y recordar junto con todas las batallitas que te hayan ocurrido).

2. Aprenderás muchas cosas

Descubrirás otra forma de hacer las cosas. Y este descubrimiento será tanto a nivel personal (descubrirás otra forma de vivir el día a día, de relacionarse con la gente, de celebrar las cosas...) como a nivel académico (descubrirás otra forma de impartir clases, de enfocar el contenido de una asignatura, de organizar el trabajo...).

Por descubrir, podrás descubrir también otros acentos, otras tradiciones regionales (que seguramente ni imaginas que existen), otras fiestas, otra gastronomía, otros deportes...

3. Aumentarás tu nivel de tolerancia

Descubrirás que la nueva forma de hacer las cosas con la que entrarás en contacto no es ni mejor ni peor que la que ya conoces, sino simplemente distinta y todo esto te ayudará a aumentar tu nivel de tolerancia.

4. Harás nuevas amistades (¡e incluso puede que te reencuentres con otras!)

Estarás en contacto con estudiantes españoles y... también con estudiantes extranjeros. La universidad en la que estudies tendrá acuerdos con universidades del extranjero y es muy probable que incluso dichos acuerdos no coincidan con los que tiene la UGR. Más conocidos, más amigos, más contactos y más combinaciones lingüísticas que añadir a tu, seguro, ya extenso listado actual de contactos.

También es posible que tu estancia Sicue sirva de “reencuentro” con aquellos/as amigos/as de Las Palmas que hiciste de Erasmus cuando estuviste en Alemania o con aquella otra estudiante de Salamanca que vino a la UGR de Sicue el curso pasado ;-)

5. Eliminarás tópicos de tu cabeza

¿Piensas que en Sevilla todo son caballos y faralaes? ¿Crees que en Barcelona se trabaja más que en ningún otro sitio? ¿Acaso crees que en Las Palmas se puede ir a clase en bikini? ¡Nada más lejos de la realidad! Además de eliminar tópicos de tu cabeza también podrás contribuir a desmontar algunos tópicos andaluces...

6. Podrás cursar asignaturas distintas a las ofertadas en la UGR

¿Te encanta la traducción literaria y en la UGR no tienes una asignatura específica que puedas cursar? ¡Aprovecha la oportunidad y estudia esa asignatura en otra universidad! Quien habla de traducción literaria, habla de otras múltiples asignaturas y combinaciones. El porcentaje de asignaturas nuevas que podrás cursar será mucho mayor. ¿No te resulta realmente interesante?

7. Valorarás más lo que tienes en la UGR

La familia, los amigos, el entorno... incluso la facultad. Todos sabemos que la perspectiva que da la distancia es única. A la vuelta, serás consciente de la riqueza que tiene estudiar en una de las facultades pioneras en la impartición de los estudios de Traducción de toda España. ¿Por qué no vivir una experiencia similar en otra institución mítica española? ¿O prefieres conocer la frescura de universidades más jóvenes pero igualmente potentes? ¡Aprovecha! ¡Las tienes todas a tu alcance!

8. No tendrás problema para cursar el TFG

Antes de ir sabrás exactamente qué créditos se te reconocerán a la vuelta. ¿Tienes duda con la realización del TFG? No te preocupes. En función de la universidad de destino a la que vayas podrás cursarlo allí o no. Normalmente sí tendrás esa opción pero tranquilo/a, en caso de que no lo pudieras cursar allí, la UGR es bastante flexible en ese aspecto y en el peor de los casos podrás realizarlo a distancia.

La normativa también es bastante flexible en cuanto al número de créditos que se deben realizar en destino. Gracias a ello, si vas a cursar el último curso durante tu estancia Sicue podrás ir con el número de créditos que te queden para terminar (es decir, sin necesidad de matricular ningún número mínimo de créditos en destino).

9. Aprenderás idiomas

Al margen de tus lenguas B/C, que podrás practicar con estudiantes extranjeros llegados de otras universidades, podrás aprender catalán (o profundizar tus conocimientos, si ya has comenzado a cursar esta asignatura en la UGR). No podemos dejar de señalar que los estudiantes que realizan sus intercambios en las universidades catalanas vuelven muy contentos con el nivel de catalán alcanzado.

10. Será una experiencia positiva (y única)

Si todos/as los/as estudiantes que se van de intercambio dicen que repetirían será por algo ¿no? Si cada vez aumenta más el número de estudiantes que se anima a realizar una movilidad Sicue después de haber realizado una movilidad internacional también será por algo, ¿no?

¡Adéntrate en el fenómeno de “Ocho apellidos vascos” y atrévete a vivirlo en primera persona! (quien dice vascos, dice catalanes, castellanos o canarios ;-))

¿Qué? ¿Te animas?